

ROBERTO ORDORICA

(Vol. 18)



El Administrador

La vida es un suspiro, un instante fugaz que se nos escapa entre los dedos. Cada segundo que transcurre es una oportunidad que se desvanece, una puerta que se cierra para no volver a abrirse.

Por eso, es crucial actuar en el presente. No podemos permitirnos postergar nuestros sueños, relegar nuestras aspiraciones a un futuro incierto que quizás nunca llegue.

Cómo diría mi padre, "empieza a hacer lo que quieras hacer ahora". No hay necesidad de esperar al "momento perfecto", a la alineación cósmica de todos los astros. Ese momento es ahora.

SiVENTA te ofrece la posibilidad de convertir tus sueños en realidad sin esperas ni complicaciones. ¿Por qué demorar la adquisición de tu hogar ideal si puedes dar el primer paso hoy mismo?

La vida es demasiado corta para vivirla en condicional. Atrévete a tomar las riendas de tu destino y construye el futuro que siempre has deseado.

Una de las mayores ventajas que ofrece SiVENTA es su enfoque flexible y personalizado. No se trata de un modelo rígido y preestablecido, sino de un esquema que se adapta a tus necesidades y preferencias individuales.

**"EN LA COMPRA DE UN DEPARTAMENTO
EN MÉXICO, TU FUTURO EMPIEZA
AQUÍ Y AHORA.
¡HAZLO POSIBLE CON SiVENTA!"**

Imagina tener la libertad de establecer el precio ideal para tu departamento. Imagina poder determinar la fecha de entrega que mejor se adapte a tus planes, sin tener que ajustarte a plazos impuestos por terceros.

Todo esto es posible gracias a la flexibilidad que caracteriza a SiVENTA. Además, con la opción de planificar un enganche inteligente, puedes estructurar tu compra de manera que se ajuste a tus necesidades financieras sin comprometer tu estilo de vida.

SiVENTA te brinda el control total sobre el proceso de adquisición de tu hogar. Tú decides, tú planificas, tú construyes tu futuro. No te conformes con menos.

Aprovecha las herramientas y recursos que SiVENTA pone a tu disposición y haz realidad el sueño de tener tu propio espacio.

Como me decía mi padre constantemente antes de morir, "no vivimos en la eternidad". El hoy es un regalo, una oportunidad única e irrepetible que no debemos desperdiciar.

SiVENTA está aquí para hacer que cada decisión cuente, permitiéndote avanzar con pasos firmes hacia el hogar que siempre has deseado. No se trata solo de adquirir un departamento, sino de construir un futuro sólido y seguro para ti y tu familia.

No lo dudes más, da el primer paso hoy mismo. Explora las opciones que SiVENTA te ofrece, simula diferentes escenarios y encuentra la solución que mejor se adapte a tus necesidades.

Recuerda que tu futuro empieza aquí y ahora. No esperes a que las circunstancias sean perfectas, porque la perfección no existe. Crea tu propio camino, toma las riendas de tu destino y hazlo posible con SiVENTA.

Palabras más, palabras menos, el tiempo es oro, y cada segundo que inviertes en construir tu futuro es una inversión que te reportará grandes beneficios. ¡Atrévete a soñar en grande y haz realidad tus aspiraciones con SiVENTA! 



Visita nuestro sitio web:
sirenta.com
info@sirenta.com
55 2921 5759

Roberto Ordorica es Director General de ALIGNMEX Real Estate Capital, empresa propietaria de SiRENTA, una de las principales compañías de vivienda en renta en México. El Sr. Ordorica es un profesional con una sólida trayectoria y más de 30 años de experiencia práctica en finanzas inmobiliarias, inversiones y gestión de inversiones. Es un excelente gestor de riesgos y un ejecutivo de clase mundial, muy reconocido por su juicio e integridad.